

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

CAI EA 6 A
62037

PUBLIER IMMEDIATEMENT
MARDI, LE 13 NOVEMBRE 1962.

M. Howard Green, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que Mme Golda Meir, ministre des Affaires étrangères d'Israël, passera les 28, 29 et 30 novembre à Ottawa en visite officielle. Mme Meir a déjà séjourné officiellement dans la capitale fédérale en 1956 et en 1958. Elle prendra l'avion à New York le mercredi après-midi. Au cours de son séjour à Ottawa, Mme Meir aura des conversations avec le premier ministre M. Diefenbaker et le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures M. Green. Mme Meir sera l'invitée d'honneur au cours d'un dîner offert, le 28, par le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.

Le lendemain, à 5 heures du soir, elle donnera une conférence de presse à la salle de conférences de l'édifice de l'Est..